

Postulat von Ernst Schibli (SVP, Otelfingen) und Robert Rietiker (SVP, Maur)
betreffend Beschleunigung und Koordination im Quartierplanverfahren

Der Regierungsrat wird eingeladen, Massnahmen zu treffen, um eine Verkürzung und Beschleunigung in den Quartierplanverfahren zu erreichen. Den Gemeinden ist zumindest Hilfe und Unterstützung anzubieten.

Ernst Schibli
Robert Rietiker

Begründung:

In der Regel dauern Quartierplanverfahren fünf Jahre. Gut und Gerne ziehen sie sich aber über Jahrzehnte hinweg. Oft ist festzustellen, dass die Gemeinden die Quartierplanverfahren vor sich herschieben, denn das Verfahren ist kompliziert und da es sich über Jahre nicht erledigen lässt, haben sich durch die Rotation im Gemeinderat immer wieder neue Amtsträger mit dem Geschäft zu befassen. Hier wäre eine Unterstützung der Gemeinden im Verfahren und eine bessere Koordination hilfreich. Allenfalls sind weitere Massnahmen zur Beschleunigung der Quartierplanverfahren möglich.